

<p style="text-align: center;">INVITATION</p> <p style="text-align: center;">à l'Assemblée générale de l'Association des parents d'élèves de l'École européenne de Bruxelles II - Woluwé</p> <p style="text-align: center;">Jeudi 14 janvier 2021 à 19 h 00 en ligne</p>	<p style="text-align: center;">INVITATION</p> <p style="text-align: center;">to General Meeting of the Association of the Parents of the Pupils at European School Brussels II - Woluwe</p> <p style="text-align: center;">Thursday January 14th, 2021 starting 19 o'clock sharp online</p>
<p>Assemblée générale extraordinaire organisée conformément à l'article 9 des Statuts.</p> <p>Les modalités d'organisation de la réunion seront disponibles aux adresses suivantes: https://eeb2parents.be/EGM2021/ et https://www.woluweparents.org/ au plus tard le 12 janvier 2021</p> <p>Chaque membre effectif de l'Association (y compris les quatre représentants de chaque classe) dispose d'une voix et peut en outre recevoir trois procurations au maximum (deux au maximum lors des élections). Veuillez envoyer vos procurations par courrier électronique au secrétariat de l'Association de préférence deux jours à l'avance.</p>	<p>Extraordinary General Meeting is organized in accordance of the Article 9 of the Statutes.</p> <p>The details of the organisation of the meeting will be made available on https://eeb2parents.be/EGM2021/ and https://www.woluweparents.org/ by 12 January 2021.</p> <p>Each Full member of the Association (including the four class representatives of each class) have a vote and she or he may additionally hold up-to three proxies (up-to two in elections). Please send proxies by email to the secretariat of the Association preferably two days in advance.</p>
<p>ORDRE DU JOUR</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ouverture de la réunion 2. Approbation de l'ordre du jour 3. Rôle des membres du Conseil d'administration; bonne gouvernance et transparence au sein de l'APEEE (débat et vote sur une résolution: Résolution 1) 4. Décision du Conseil d'administration de limiter le mandat de deux de ses 	<p>AGENDA</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Opening of the meeting 2. Approval of the Agenda 3. Roles of the Members of the Administrative Board; Good governance and transparency at the APEEE (Discussion and vote on Resolution: Resolution 1)

<p>membres (débat et vote sur une résolution: Résolution 2)</p> <p>5. Divers</p> <p>6. Clôture de la réunion</p>	<p>4. Decision by Administrative Board to restrict the mandate of its two members (Discussion and vote on Resolution: Resolution 2)</p> <p>5. AOB</p> <p>6. Closing of the meeting</p>
<p>Au nom des parents qui ont signé la demande de convocation d'une Assemblée générale extraordinaire,</p> <p>Bernardo Bandos, Geert Corstens, Pim Gesquiere, Bernard Naron, Sanjee Goonetilake, Karl Pesch-Konopka, Fabricio Santos, Anna Yavorska, Sabrina Fasoli, Celia Alves Rodrigues</p>	<p>On behalf of the parents who signed the request for an Extraordinary General Meeting,</p> <p>Bernardo Bandos, Geert Corstens, Pim Gesquiere, Bernard Naron, Sanjee Goonetilake, Karl Pesch-Konopka, Fabricio Santos, Anna Yavorska, Sabrina Fasoli, Celia Alves Rodrigues</p>

<p>Contenu proposé des résolutions soutenues par les membres demandant la tenue de l'assemblée générale extraordinaire.</p>	<p>Proposed content for the resolutions supported by the members calling for the meeting.</p>
<p>Proposition de résolution 1</p> <p>Afin d'atteindre les objectifs énoncés à l'article 3 des Statuts de l'APEEE (ci-après dénommée l'"Association"), et notamment ceux visés aux points 1) ,2), 3) et 6), dudit article, l'Association favorise la transparence et veille au respect de celle-ci à tout moment, dans le cadre de la bonne gouvernance des Écoles européennes et de ses organes. À cet égard, il convient que l'Association montre l'exemple et s'efforce d'atteindre une transparence absolue. En particulier, lorsqu'elle agit vis-à-vis de ses membres, l'Association devrait, de manière ouverte et en temps utile, consulter ceux-ci lors de l'élaboration de positions et de l'adoption de décisions. La liberté dont disposent les membres du Conseil d'administration pour consulter les membres de l'Association de façon directe et ouverte est essentielle pour la réalisation des objectifs précités ainsi que pour leur capacité de représenter la voix des membres de l'Association, et cette liberté ne devrait pas être indûment limitée.</p>	<p>Proposal for Resolution 1</p> <p>To achieve the objectives stated in the Article 3 of the APEEE Statutes, in particular those in the sub-clauses 1,2,3 and 6, the Association shall promote and enforce transparency at all times as part of good governance of the European Schools and that of any of its associated bodies. In this regard, the Association itself should lead by example and strive for full transparency. In particular, when acting vis-a-vis its members it should, in an open and timely fashion consult its members in forming positions and taking decisions. The freedom of the Members of the Administrative Board to consult the members of the Association in a direct and open way is critical to said objectives and to their ability to represent the voice of the Members of the Association and should not be unduly restricted.</p>

L'Assemblée générale est seule compétente pour nommer les membres du Conseil d'administration et définir les termes de ce mandat. Toute restriction visant à lier les membres du Conseil d'administration par un acte émanant d'un autre organe de l'Association est frappée de nullité. En exigeant de tous les membres du Conseil d'administration qu'ils signent un accord de confidentialité, sans que ce document ait été approuvé par l'Assemblée générale, le Conseil d'administration et son président ont agi en dehors des limites de leurs compétences. Par conséquent, l'obligation de signer ledit accord de confidentialité est nulle et non contraignante.

En règle générale, les principes de transparence et d'ouverture s'appliquent, une stricte confidentialité n'étant recherchée qu'au cas par cas et pour des motifs dûment justifiés, à moins que les Statuts ou le Règlement intérieur en disposent autrement. L'Association modifie son Règlement intérieur aux fins d'établir toute définition légitime de la confidentialité et des procédures permettant de déterminer cette notion, en tant que de besoin, et conformément aux principes susmentionnés.

Proposition de résolution 2

Aux termes du procès-verbal de sa réunion du 4 novembre 2020, le Conseil d'administration a décidé, lors de cette réunion, de limiter drastiquement l'accès aux informations pour deux de ses membres, Anna Yavorska et Sanjee Goonetilake. Cette limitation comprend le refus d'accès aux discussions internes, aux documents de séance, à d'autres documents protégés, ainsi qu'aux informations qui leur sont communiquées par les membres de l'Association via leur adresse de courrier électronique officielle pendant toute la durée

The General Meeting has the sole authority to nominate the members of the Administrative Board and to define the terms of that mandate. Any restriction aiming to bind the Members of the Administrative Board by an act of another body of the Association is void. By demanding that all Members of the Administrative Body sign a Confidentiality Agreement, without this document being approved by the General Meeting, the Administrative Board and its Chairperson acted outside the scope of their Authority. Therefore, the requirement to sign said Confidentiality Agreement is void and non-binding.

As a general principle, transparency and openness shall be applied, with strict confidentiality only to be sought on a case-per-case basis and on explicitly justified grounds, unless the Statutes or Rules and procedures of the Association stipulate differently. The Association shall amend the Rules and procedures of the Association to assert any legitimate definition of and procedures for determining the confidentiality as the need may be, and in accordance to the principles stated above.

Proposal for Resolution 2

According to the meeting minutes, the Administrative Board has in its meeting of 04.11.2020 decided to severely limit the access to information for two of its members, Anna Yavorska and Sanjee Goonetilake. Said limitation includes denial of access to internal discussions, meeting documents, other proprietary documents, as well as information provided to them by the members of the Association via their official email during the entire period of their mandate. Access to their

de leur mandat. L'accès de ces deux personnes à leur compte officiel de courrier électronique en tant que membres du Conseil d'administration a également été bloqué.

Ce refus d'accès aux informations les rend concrètement incapables d'exercer le rôle pour lequel elles ont été élues par l'Assemblée générale.

L'article 13.3 des Statuts réserve expressément l'exercice du droit de révocation - et donc de sanction - d'un membre du Conseil d'administration à l'Assemblée générale, et ce droit ne peut donc être exercé par le Conseil d'administration. L'Assemblée générale considère par conséquent que la décision qui a été prise est invalide et illégale et qu'elle va à l'encontre de la volonté explicite de l'Assemblée générale exprimée par le vote des membres effectifs de l'Association lors des élections. Les droits pleins et entiers des deux membres concernés doivent être rétablis avec effet immédiat.

official email as Board Members has also been blocked.

This denial of access to information is effectively making them unable to exercise the role the General Meeting has elected them to.

The Article 13.3. of the Statutes explicitly reserves the right of dismissal - and therefore sanctioning - of a member of the Administrative Body to be vested in the General Meeting, and is thus not exercisable by the Administrative Board. The General Meeting considers therefore the taken decision invalid and unlawful and against the explicit will of the General Meeting expressed by the votes of the full members of the Association in the election. The full rights of the said members shall be reinstated with immediate effect.